

Rivière polluée



Poissons impropres à la consommation

Amis pêcheurs,

Suite à une pollution au lisier, le Guiers vif, le Cozon et son affluent la Doet, ont subi de fortes pertes de poissons (allant jusqu'à 100% de mortalité sur certains tronçons). Du fait des quantités importantes de dépôt de lisier dans le lit des rivières, il faut s'attendre à une pollution durable. C'est pour cela que nous vous conseillons de ne pas consommer le produit de votre pêche, et de limiter votre impact sur les populations piscicoles déjà affaiblies par la grave sécheresse de l'année 2018. Merci de votre collaboration.

L'association Cozon Pêche